

¿SUPÓ NOOOO?



ENVÍA TUS COMENTARIOS AL

WhatsApp +57 (316) 632 86 55

SE DELICÓ CEPEDA

Supimos que el candidato del Petrismo, Iván Cepeda Márquez, prácticamente amenazó con judicializar a un reportero en Valledupar porque le preguntó que si de ser elegido presidente iba a gobernar con las FARC. Cepeda evidentemente se molestó con el periodista que le realiza una pregunta valida, debido a su cercanía con la guerrilla de las FARC, probada en muchas fotos con ese grupo subversivo. El candidato respondió evidentemente con rabia, pero disfrazando la situación con una sonrisa le dijo: "Esto es inadmisible"; cercenando su derecho a informar y a preguntar; y peor aún, le afirma que es un delito lo que le acababa de preguntar. No conforme con esto, pregunto su nombre en público y lo termino perfilando. Sin dudas hay que recordarle al señor Cepeda, que por estos perfeamientos también han asesinado periodistas, y más en este sector del país. Por ultimo lo trato de ignorante, porque según él no conoce la historia y lo mando a estudiar. ¿Cómo sabe Cepeda si el periodista de Radio Guatapuri conoce o no conoce el proceso de la Unión Patriótica? ¿Por qué le incomoda la pregunta? Al parecer si este hombre gana las elecciones presidenciales se nos viene la censura a la libertad de prensa.

EL MAGDALENA ESTÁ QUE ARDE

Supimos que el departamento del Magdalena está ardiendo de tanto escándalo durante la semana. Primero se conocieron las denuncias de un presunto acoso sexual por parte del máximo líder de Fuerza Ciudadana, Carlos Caicedo Omar, desde la capital del país, Blu Radio reveló las denuncias con sus respectivas pruebas, en las cuales se incrimina a dicho dirigente político. Luego la Honorable Representante a la Cámara por el Magdalena, Ingrid Aguirre, la cual fue electa por el mismo movimiento político, rompió el silencio e hizo público el maltrato y las humillaciones que ha recibido por parte de Caicedo, la congresista le tocó someterse hasta una prueba de polígrafo a petición del ex gobernador. De comprobarse como ciertas estas aberrantes denuncias, Carlos Caicedo definitivamente se enloqueció con el poder.



¿SUPÓ NOOOO?



ENVÍA TUS COMENTARIOS AL
+57 (316) 632 86 55

DELUQUE RECORRIENDO EL PAÍS

Supimos que el senador guajiro **Alfredo Deluque** culminó con un balance positivo su gira por varias capitales del territorio colombiano. Deluque arrancó desarrollando una agenda con encuentros ciudadanos en distintas localidades de Bogotá, espacios de diálogo con medios de comunicación, una charla sobre habilidades, competencias tecnológicas y una rodada ciudadana como escenario de conversación sobre país. Las localidades como Tunjuelito, San Cristóbal, Chapinero, Suba, Bosa, Engativá y Kennedy, tuvieron la oportunidad de expresarle al senador de primera mano las inquietudes de las comunidades y compartieron su visión de país. Luego el turno fue para el pacífico colombiano, la jornada se desarrolló en Cali, la agenda inició con una rodada ciudadana hasta Cristo Rey, convocada en el marco “De La Ruta Con Deluque”, una iniciativa que promueve el uso de la bicicleta como espacio de encuentro, conversación y reflexión sobre ciudad, movilidad y país. Luego de cumplir los compromisos con los diferentes medios de comunicación vallecaucanos, el senador guajiro tuvo la oportunidad de participar en la charla “Superpoterdes del Siglo XXI”, realizada en el restaurante Tardes Caleñas. Este encuentro, convocado abiertamente a través de redes sociales y con el respaldo de la difusión mediática, busca abrir una discusión social y académica sobre la urgencia de fortalecer el modelo educativo actual, preparando a niños, jóvenes y adultos en habilidades y competencias digitales. En su intervención, el senador enfatizó en la necesidad de capacitar a la fuerza laboral colombiana en tecnologías de la información, inteligencia artificial y apropiación digital, como un paso indispensable para cerrar brechas sociales y responder a los retos del mundo moderno. ¡Mientras otros candidatos al congreso se dan mala vida, Deluque sigue recorriendo el país en su bicicleta!

EXPECTATIVAS SOBRE EL PRÓXIMO 2 DE FEBRERO

Supimos que las expectativas políticas sobre el próximo 2 de febrero en la capital guajira están bastante tibias. Las festividades eclesiásticas de Nuestra Señora de los Remedios en la catedral de Riohacha siempre fueron engalanadas por todos los candidatos presidenciales de la época, centenares de presidentes electos vinieron en sus respectivas campañas políticas a pedir su bendición ante semejante reto electoral. En este año de elecciones las asistencias confirmadas hasta el momento son pocas, tantos candidatos que tenemos avalados por firmas y partidos políticos, y solo se habla de una posible participación de **Paloma Valencia** en dichas celebraciones católicas. ¡De verdad que el rating de la vieja mello ha bajado y bastante!



LOS @ EN #TENDENCIA



Gustavo Petro ✅
@petrogustavo

X.com

El cuerpo del sacerdote Camilo Torres Restrepo será respetado y depositado con honores como el fundador de la facultad de sociología de la Universidad Nacional y como fundador de la teología de la liberación en el mundo. Sacerdote y revolucionario.

⌚ Héctor Fabio Cardona ✅ @HFCardonaG · 15h
"La Unidad de Búsqueda de Personas Dadas por Desaparecidas (UBPD) ha encontrado el cuerpo del sacerdote católico Camilo Torres Restrepo. Los militares ocultaron su cadáver y por eso fue dado por desaparecido el 15 de febrero de 1966. Su cuerpo ha sido hallado por un equipo de Mostrar



María Fernanda Cabal ✅
@MariaFdaCabal

X.com

Lo "eligieron" para trabajar, no para hacerle apología al crimen.

Aquí los problemas son seguridad, salud, corrupción en lo que son campeones ustedes; no en que hacer con los restos del cura guerrillero.

Los únicos preocupados por Camilo Torres, el ELN y usted.



Gustavo Petro ✅
@petrogustavo

X.com

El cuerpo del sacerdote Camilo Torres Restrepo



Jorge Enrique Robledo Senado... ✅ X.com
@JERobledo

X.com

Todo abogado tiene el derecho legal de enriquecerse a reventar defendiendo indeseables y violadores de las leyes. Pero también es cierto que quien así actúa se descalifica políticamente para aspirar a la Presidencia de Colombia, que es lo que ocurre con Abelardo de la Espriella, condición que él mismo empeora al agredir, como lo ha hecho, a @AnaBejaranoRG y a otros periodistas que lo han criticado, crítica que es parte de la democracia que todos los colombianos debemos respetar y defender.



Iván Cancino ✅
@CancinoAbog

X.com

Usted es muy inteligente para decir esta pendejada. Entonces el que delinquió, extorsionó, fue miembro de un grupo de quemó palacio SI ES APTO ? O los reclutadores y violadores de niños también ? La profesión de abogado es liberal y no se puede confundir al abogado con el cliente. @ABDELAESPRIELLA presidente .

⌚ Jorge Enrique Robledo Senado #10 A... ✅ · 1d
Todo abogado tiene el derecho legal de enriquecerse a reventar defendiendo indeseables y violadores de las leyes. Pero también es cierto que quien así actúa se

LA DECLARACIÓN

Ingrid Aguirre

Representante a la Cámara por el Magdalena

"No callaré más, me fui por maltrato, humillaciones y pruebas de polígrafos. Ha sido el mismo movimiento político a través de su gerente liquidadora Adriana Trujillo, quien, con sus agresiones sistemáticas, ordenadas por Carlos Caicedo, me ha llevado a contar las razones por las cuales me fui de ese movimiento. Hoy temo por mi integridad física, por mi vida y la de mi familia por lo tanto pido especial atención a este caso a la Defensoría del Pueblo y la Fiscalía General de la Nación"



PARA NUNCA OLVIDAR

Trump de frente contra el narcotráfico

"El gobierno de los Estados Unidos ejecutó un nuevo ataque en el océano pacífico contra una narcodelantera, sumándose a una serie de operaciones antinarcóticas que han dejado más de 120 delincuentes abatidos desde septiembre de 2025"

